

Facultad de Derecho, U. Alberto Hurtado

# Lanzamiento del libro "Derecho Bancario"

El 20 de abril se realizó el lanzamiento del libro "Derecho Bancario", de Alvaro Larrain y Rodrigo Mella, profesores de Derecho Bancario y Contratación Financiera en la Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado.

La presentación del libro, publicado por Editorial Thomson Reuters, estuvo a cargo de Andrés Medina, fiscal de la Caja de Compensación Los Andes y ex fiscal del Banco del Estado de Chile. La actividad se realizó en el marco del seminario "Perfil y rol de los abogados en el ámbito de los bancos e instituciones financieras", en el cual expusieron Juan Pablo Araya, fiscal del Banco Central; Rodrigo Winter, fiscal de HSBC Bank; Juan Manuel Montes, socio de Montes & Rodríguez y ex fiscal de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, y Rafael Blanco, decano de la Facultad de Derecho UAH.



Macarena Rodríguez, directora de Derecho UAH, junto a los autores del libro "Derecho Bancario", Alvaro Larrain y Rodrigo Mella.



Juan Manuel Montes, Juan Pablo Araya, Andrés Medina, Rafael Blanco, decano Facultad de Derecho UAH, Rodrigo Winter y Cristián Carmona.



Público asistente al lanzamiento del libro "Derecho Bancario".



Gabriela Medina, Wladimir Gavilán, Pamela Rosales y Francisca Barriga, estudiantes de Derecho UAH que colaboraron en la edición del libro "Derecho Bancario".